

Le changement, ce n'est pas pour maintenant.

2022, pas de surprise.

L'année à venir s'annonce dans le " ronron" mis en œuvre par l'équipe municipale en place. Entretien et rénovation de l'existant, activités normales d'une commune, répartition d'aides diverses, et illusion d'une ouverture participative pour la population avec les comités de quartiers et le Conseil Municipal des jeunes.

Dans le même temps, on déplace le Trésor Public, pour un accueil seulement.

Les magasins ouvrent et ferment alternativement, les entreprises souffrent.

Si les feux d'artifice et les animations sont bienvenus, suffisent-ils pour masquer un manque de souffle propre à ranimer le feu de l'espoir pour nos concitoyennes et concitoyens ?

Un seul gros projet, coûteux est dans les rouages, la salle familiale, prévue à l'extérieur de la ville. Notre groupe ne définit pas les mêmes priorités. Il a fortement sollicité le Conseil Municipal pour la création d'un vrai Centre de Santé, aidé par le financement de la Région.

Nos valeurs demeurent les mêmes : L'humain d'abord! qui doit se définir comme un être social ancré dans un environnement dans lequel il doit pouvoir trouver un épanouissement économique et culturel.

Bientôt, se profilent les élections Présidentielles, notre commune, tout comme notre pays, a besoin d'un changement de braquet pour sortir de l'austérité, pour que toutes et tous vivent correctement.